



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2016

Interpellation Nr. 31 Oswald Inglin betreffend Lärmschutz an der Osttangente; schriftliche Beantwortung

P165105

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Bund sieht die etappenweise Instandsetzung der Osttangente ab 2018 vor. Dabei ist unter anderem geplant, den bestehenden Belag durch einen lärmarmen Belag zu ersetzen. Weiter prüft der Bund eine Erhöhung oder eine Verlängerung der bestehenden Lärmschutzwände.

